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REQUERIMENTO

 
Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Senhor Engenheiro Responsável pela UNIPAV, Thiago José Assis Andreas, solicitando
informações referente a prestação dos serviços de coleta de lixo no Distrito de Albuquerque, uma vez que
este há constantes reclamações dos moradores da região acerca da ausência da prestação deste serviço,
sendo assim, requer que sejam adotadas providencias para sanar este problema.
 
 
 
 
Justificativa:
A coleta de lixo periódica tem a programação de ser feita duas vezes na semana, mas infelizmente não
estão seguindo o cronograma de serviço, causando precariedade deixando de atender as necessidades da
comunidade. Além de que o caminhão que realiza a coleta é aberto espalhando lixo por onde passa,
informa os moradores daquela região, tornando-se assim um problema de saúde pública, uma vez que o
acúmulo de lixo atrai animais, mosquitos e doenças.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 13 de Novembro de 2017
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